

Anton Renner: Ehemaligen treffen am 31.10.2017 4./ PzBtl 361

Herzlichen Dank an den Traditionsverband für die Gastfreundschaft in den Räumlichkeiten des Traditionsverbandes. Ich glaube das was Ihr hier zur Verfügung stellt und unterhaltet ist unbezahlbar. Ein Kameradschaftstreffen wie wir es am 31.10.2017 hier bis tief in die Nacht hinein erleben durften hat alle Teilnehmenden beeindruckt. Die Sammlung der Erinnerungsstücke in den einzelnen Räumen, die liebevolle Ausstellung sowie der gute Erhaltungszustand haben uns alle fasziniert. Viele waren wie in die Zeit vor über dreißig Jahren zurück versetzt. Wir hoffen auch für künftig Treffen dieser Art Gäste in Euren Räumen sein zu dürfen und bitten Euch auch weiterhin so hingebungsvoll an der Erhaltung der Tradition unseres Panzerzentrums Südwest zu arbeiten. Besonderer Dank gilt Edith und Heinrich Väth. Wir konnten zwar einiges aus der Ferne organisieren, aber ohne die tatkräftige Organisation von Edith und Heinrich vor Ort, trotz terminlicher Belastung, haben dieses Treffen rundum gelingen lassen. Die Väth's boten uns ein All Inklusivpaket wie in einem 4 Sterne Hotel. Neben der Versorgung im kulinarischen Bereich, kümmerten sie sich sehr spontan auch noch um die Übernachtungsmöglichkeit von ausdauernden Gästen. Herzlichen Dank. PS.: wir suchen auch weiterhin noch Adressdaten von Ehemaligen der 4./361 (vorzugsweise Zeitraum 1985-1986) sowie der Soldaten, die damals mit uns Kontakt hatten (I-Zug, Wartungsgruppe usw....). Ihr könnt Euch deswegen an Toni Renner in 97922 Lauda-Königshofen wenden."